
  

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

平成２５年度 文化祭実行委員組織 

実 行 委 員 長 鞠 子  

学 習 委 員 長 髙 橋  
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【来週の行事予定】 
９日（月） 月１２３５金１金２ 

１０日（火） 火１２３４５６ 

○立候補受付～17 

１１日（水） １日総合 

○１年 郷土を学ぶ体験学習 

○２年 インターンシップ 

○３年 校内体育祭 
 ※ 弁当持参 

１２日（木） 木１２３４総総 

○３年 高校説明会 ５・６校時 

※テスト前放課後の諸活動なし 

１３日（金） 金①②③木６学 

○第２回定期テスト（４教科） 

 ①技家②保体③音・美 

１４日（土）  

○PTA北ブロック研修会 

○行徳地区敬老会 

１５日（日） 

文部科学省リアルタイム線量測定結果  

行健中学校 校庭 （測定高さ100cm） 

9/4(水) 14:10現在  ０ .１６８ μSv/ｈ 

 

 

 

 文化祭実行委員紹介 

 表彰伝達の様子 

９月２日（月）１校時目に、第３回全校集会を実

施しました。集会の前に、新しく今日から転入し

た先生と教育実習の先生を紹介しました。 

会では、全国大会や東北大会に出場した選手の発

表や表彰伝達、今年度の文化祭の実行委員長や各

部門の委員長からのあいさつがありました。 

文化祭に向けて、部門ごとに計画を立て準備をす

すめているところですが、委員長を中心とした自

主的な活動を期待しています。 

全国大会・東北大会に出場した選手の発表は裏面

に掲載しましたのでご覧ください。 

 

 

９月３日（火）の６校時目に、防犯教室を実施し
ました。スクールガードリーダーの方からは、下校
時の注意や護身術を学びました。明るいとことを通
って下校することや防犯ブザーを持ち歩くことなど
を確認することができました。また、郡山北警察署
の生活安全課の方から、携帯電話使用についての注
意や危険性などについて話がありました。 

名  前： 古川由美子 先生 

教  科： 英 語（２学年） 

所属学年： ２学年 

部 活 動： 文化部（パソコン） 

一   言： 生徒と一緒に活動していきた

いと思います。よろしくお願いします。 

  

２学期が始まって２週間が過ぎようとしています。始まっ

て早々、市合唱祭、市英語弁論大会､さらに市駅伝大会と、

酷暑に負けずに練習を重ねてきた結果が問われる対外行事

が続きました。参加した１人１人の心にどんな反省が残った

でしょうか。 

 さて、あと２週間と少しで、中体連新人総合大会がやって

きます。初めての公式試合を迎える１，２年生に、昨年の全

校集会で話し､学校便りにも載せた「緊張する」ということ

についてちょっと内容を加えて書いてみたいと思います。 

 なぜ人は緊張するのか。私は要因として次の３つを挙げた

いと思います。 

 １つめは、その場に「慣れない」「なじみがない」から。 

 ２つめは、そのことに「自信がない」から。 

 ３つめは、「なんとかうまくやりたい」､「成功させたい」

と思うから。 

 家や学校のようにいつもいる場所ではないところで、簡単

なことではないことを、うまくやり遂げようと思うからこそ 

の緊張だと思います。では、この３つの緊張の要因を解消 

するためには。 

１つは、慣れるための練習。本番の雰囲気や会場にでき

るだけ近い環境や場所で練習をすること。 

２つめは、自信を持つための練習。繰り返し、繰り返し、

本番に対する不安、心配がなくなるまで練習すること。 

 そして３つめの要因は､どうしても必要なことで、なくす

わけにはいかない（結果がどうでもいいと思えれば確かに

緊張はしませんが）ので、集中するための力に変えて、い

い状態で蓄えておく､ということが大事だと考えます。 

 それにしても、緊張して､思うように力が出せないという

ことはやはりあります。だとしたら、思いっきり緊張して

みるしかないですね。人生において、そうそう緊張する場

面があるわけではありません。 

「１点リードされての、最終回２アウトのバッターボック

ス。あの緊張感を思えば､その後の入試とか多くの人の前で

の発表なんか何てことはなかった。」とは昔の野球少年の言

葉です。思いっきり、精一杯集中していきましょう。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 私はこの夏に向けての練習をしてきました。県大会で

は、「全中のタイムを切る」という目標がありました。し

かし、結果は５０Ｍ自由形があと０．２秒、１００Ｍ自

由形で、あと０．１秒で切ることができませんでした。 

優勝したものの、やはり悔しいという気持ちしかありま

せんでした。 

 東北大会では、個人種目は自己ベストで泳ぎ、全中に

はつながらないものの、目標としていたタイムで泳ぐこ

とができました。 

 次に夏休みが終わり、ジュニアオリンピックという全

国大会に出場しました。やはり全国というのはレベルが

高く決勝にすらのこれませんでした。 

 そして、おとといの選手権の大会では、リレーが１位

と２位というすばらしい結果を残せました。個人も大会 

新記録を出すことができました。これまでの大会でこの

ような結果を残すことができたのも、部員の応援やサポ

ートがあったからだと思います。 

 ９月の中旬には、国体があるのでまたそれに向けて練

習に取り組みたいです。私の中学最後の夏は最高のメン

バーと最高の思い出をつくることができました。 

 

私にとっての東北大会は、最初で最後の大会でした。女子

共通リレーに出場しました。県代表チームとして必ず入賞す

るという気持ちで予選に臨み、組３位、総合８位通過で決勝

に臨むことになりました。決勝当日はとても緊張していまし

たがバトンミスもなく、とても安定した状態でレースを終え

ることができました。残念ながら結果は総合８位と予選と同

じ順位になってしまいましたが、タイムは５０秒４という自

己ベストを記録することができました。５０秒４は、市大会

では女子リレーの新記録になるタイムです。とても嬉しかっ

たです。結果は８位でも、私は、行健中陸上競技部として県

代表として走れたことを誇りに思います。たくさんの大会で

リレーメンバーといろんなレースをしましたが今回のレー

スは最高のレースでした。リレーメンバーに感謝していま

す。行健中の陸上部でよかったです。 

 

 

【郡山市民体育祭】 

○５０m自由形  第1位 浅見      ○１００m自由形 第1位 浅見 

○５０m自由形  第3位 村上      ○１００m自由形 第3位 村上  

○５０m背泳ぎ  第1位 七海        ○１００m 平泳ぎ 第２位 七海  

○５０m背泳ぎ  第2位 落合      ○１００m背泳ぎ 第3位 白井  

○５０m平泳ぎ  第2位 高橋      ○５０mバタフライ 第３位 大宮  

○２００m個人メドレー 第2位 大宮  

○中学生男子２００mリレー     第2位  大宮   浅見   七海   増子    

○中学生男子２００mメドレーリレー 第2位  七海   大宮   増子   浅見  

○中学生女子２００mリレー     第2位  村上   高橋   落合   白井  

○中学生女子２００mメドレーリレー 第3位  白井   落合   村上   高橋                                            

 

【第２１回二本松サッカー協会長杯争奪中学サッカー大会】  第３位 

竹内    宗像     黒田    塚原    佐々木   小澤   佐久間 

渡辺    佐々木   花村    渡部      松本    一條   塩田 

齋藤     吉田     石井     髙橋  

○優秀選手  髙橋       

【平成２５年度郡山市小中学校合唱祭】  銀 賞    

尾崎   熊田   増子   吉成   髙橋   戸叶   髙橋  

渡部   大山   和田   佐藤    西牧   和田山  関   

川村   菅野   國分   佐藤   吉田   熊田   影山  

酒井   井野   清水    滝田   濱尾   西山   鞠子  

菊地   髙田   髙橋   橋本   橋本  

 


